
Dictée // Dictation
Passé composé, adjectifs de couleur et pluriel // The past, adjectives of color and plural

CE1  français (+ anglais pour ceux qui veulent progresser plus vite)

CE1 : Hier, j'ai été au supermarché et j'ai acheté des gâteaux gris et des gâteaux blancs. Écouter
 
→ (Yesterday, I went to the supermarket and I bought gray cakes and white cakes.) Listen

+ CE2 : Un jour, j'ai nagé et j'ai joué dans la piscine avec des ballons beiges ou noirs. Écouter

 → One day, I swam and played in the pool with beige or black balloons. Listen

+ CM1  : Des chameaux sont venus et ont dormi dans des lits bleus ou orange. Écouter

 → Some camels came and slept in blue or orange beds. Listen

+ CM2 : Hier, j'ai pu voir deux souris roses, mais à cause des chiens marron des voisins, elles sont parties. Écouter

 → Yesterday, I could see two pink mice, but because of the brown dogs of the neighbors, they left. Listen

Dictée imaginée par les élèves de la classe des grands (2018-2019)
Dictation imagined by pupils in the classe des grands (2018-2019)


